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うきはの食 PR プランナー

ラウダーバック�友美

魅力発信プランナー

黄�盈姿

うきは果樹振興プランナー

佐藤�伸次
フルーツ推進プランナー

中嶋�華子

うきはブランド推進隊

着 任 退 任と の

ごあいさつ
　地域外の人材を誘致し地域力を高める「地域おこし協力隊」の制度
を活用し、現在うきは市では 14名が「うきはブランド推進隊」とし
て様々なミッションに取り組んでいます。
　任期終了に伴い令和 6年 3月をもって 4名の隊員が退任し、新たに
野口さん、中嶋さんの 2名が着任しました！

　二十年振りのうきは市へのＵ
ターン一年目は街並みの変わり
ように逆カルチャーショックを
受けました。二年半の沢山の貴
重な経験のお陰で卒業後の起業
に繋がったと思っています。今
後もうきは市で活動していきま
すのでよろしくお願いいたしま
す。

　三年間地域おこし協力隊とし
て活動させていただき本当にあ
りがとうございました。家族を
始め、地域の方々、何より研修
先の皆様方には本当にお世話に
なりました。
　今後もうきは市にて農業を
やっていきます。事故のないよ
うに安全に頑張っていきたいと
思いますので、これからもよろ
しくお願いします。

　二年間関わってくださった皆
様、大変お世話になりました。
　着任当初は左も右もわからな
いことだらけでしたが、沢山
の方達にサポートしていただ
き、楽しく過ごすことができま
した。フルーツのことはまだま
だ未熟ですが、これからも沢山
日々勉強していきたいと思って
おります。本当にありがとうご
ざいました。

　うきは市民になってから、あっ
という間の３年間でした。協力隊
として国際交流のイベント企画を
メインに活動してきました。この
仕事を通して、うきは市内の知り
合いがたくさん増え、移住する前
は、想像もしなかったほど楽しい
時間を過ごせました。皆さんのお
かげで、うきはが大好きです。こ
れからもうきはと台湾を結ぶ活動
を頑張っていきます！
　吉井白壁付近に「次女の茶屋」
という台湾喫茶店をオープンする
計画を進めています。３年間本当
にありがとうございました。これ
からもよろしくお願いします。

　環境にやさしい農業の推進やカー

ボンニュートラルに向けた活動を行

う、全国的にも新しい取り組みの

ミッションとなります。一昨年に東

京から福岡市に移住し、ご縁あって

うきはに足を運ぶ中で、うきはの豊

かな自然や人々の温かさに触れ、協

力隊になることを決めました。農業

についても昨年学び始めたばかりで

まだまだ勉強中ですが、何かしらの

環境配慮型農業振興プランナー

野口�実咲

形で貢献できるよう尽力します！うきはのおいしいお店を巡るのが日々の楽

しみになっておりますので、おすすめのお店があればぜひ教えてください！

ありがとうございました！

　出身はうきは市ですが、大学を

卒業して６年ほど東京で働き、協

力隊�として戻る形となりました。

私のミッションは道の駅うきはの

通販サイトの改善・集客の強化、

SNS での情報発信の強化、商品開

発など、集客にまつわる部分を中

心に活動しており、東京で学んだ

知識や経験を活かせる部分も多く

あると思うので、道の駅うきはを

含め、うきは市全体を盛り上げれ

るように頑張っていきます。

地域総合商社推進プランナー

中嶋�麻揶

よろしくお願いします！


